



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

NOTA DE PRENSA

Congresista Elizabeth León en el día Internacional de la Diversidad Biológica

“URGE LA APROBACIÓN DE LA LEY DE MORATORIA AL INGRESO DE TRANSGÉNICOS COMO UNA MEDIDA DE PROTECCIÓN DEL ESTADO A NUESTRA VASTA BIODIVERSIDAD”

En el marco de celebrarse el día de hoy, el Día Internacional de la Diversidad Biológica o Biodiversidad, la parlamentaria ayacuchana, Elizabeth León Minaya, autora del proyecto de ley N°3599, norma que fija una moratoria de 15 años al ingreso de organismos vivos modificados a nuestro país, cuyo debate en el pleno quedara pendiente hasta el momento, resaltó la imperiosa necesidad de priorizar este debate en el Congreso Nacional de la República. “Tal vez, sea la última oportunidad que tiene este Congreso saliente de establecer una medida concreta para preservar nuestros ecosistemas que constituyen los pilares de un proceso de desarrollo sostenible en el tiempo”, sostuvo.

“Hay organismos internacionales como la UNESCO, que vienen trabajando día a día por llevar adelante un programa que promueva la conservación de la biodiversidad forestal a nivel mundial, y cada día que pasa se ven surgir nuevas amenazas hacia ésta. El DS 003-2011/MINAG, podría ser considerado como una de esas amenazas, porque el uso inapropiado de semillas transgénicas alteraría nuestros productos nativos y los ecosistemas forestales y alimentarios se verían afectados, por lo que, demandamos al Presidente del Congreso, Dr. César Zumaeta, a no posponer más el debate de este proyecto de ley, ya que frente a los estragos que viene dejando el cambio climático, en nuestro país y en el mundo entero, debemos unirnos en proteger y conservar nuestra diversidad biológica para la seguridad nuestra y de nuestros hijos”, finalizó la legisladora e Ingeniera Agrónoma Elizabeth León.

Lima, 22 de mayo de 2011